
一　般　質　問

6 【 塩 原 未 知 子 議員】

(1) 尾花沢市過疎地域持続的発展計画について

(2) 市内の林業振興について

(3) 公共施設のＷＩ-ＦＩ対応について

(4) コロナ禍における文化活動への支援について

(5) 尾花沢市4大まつり実行委員会について

7 【 安 井 一 義 議員】

(1) ご当地戦隊のリニューアル

(2) 雪押場の確保と流雪溝のさらなる活用

(3) 家族のための高齢者対策

8 【 鈴 木 清 議員】

(1)

(2)

(3)

9 【 菅 野 喜 昭 議員】

(1) 学園構想について

(2) 尾花沢市住宅関連補助事業について

(3) 花笠高原スキー場のコース整備について

10 【 菅 野 修 一 議員】

(1) 次世代へ継ぐ水田農業基盤整備の推進を

(2) 「尾花沢伝統の匠」の認定制度制定について

(3) 小学校・中学校を各々１つに統合ならば新しい校歌校章を

(4) 御所の水ハス公園へ環境保全整備の支援を
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説明会後の「小・中学校統廃合」の課題

園の送迎バスに運行経費助成を

高齢期の聞こえの支援を（補聴器助成）


